

Referencia.

Es necesario establecer principios contables de aceptación general para este sector de la economía nacional. Que, el establecimiento de dichos principios contribuirá al desarrollo de la contabilidad minera a fin de proveer de información financiera uniforme para el sector involucrado y para la economía en su conjunto. Que, cualquier sistema futuro de imposición a la minería sobre la base de utilidades netas operacionales implicará la elaboración de estados financieros en base a principios de contabilidad generalmente aceptados

AEB
ASESORATE
EN BOLIVIA